

PAÍS

China salda acuerdo de vacunas del covid



El país asiático envió diez cargamentos de fármacos contra el covid-19. KELVIN MOTA

PANDEMIA. Con el último cargamento de vacunas Sinovac que recibió República Dominicana el pasado domingo, China cumplió con todas las dosis de antígenos compradas por el Gobierno para contrarrestar la enfermedad del coronavirus.

Aunque se desconoce el monto de la compra, el Poder Ejecutivo adquirió 15 millones 768 mil fármacos del citado laboratorio para el desarrollo del

Plan Nacional de Vacunación. A principios de año, las autoridades suscribieron un contrato con la nación asiática para recibir 10 millones 768 mil biológicos anticovid-19, el mismo se extendió a mediados de junio y se compraron 5 millones de dosis extras para fortalecer la jornada de inoculación.

Además de las vacunas contratadas, China envió al país 50 mil preparados de la casa farmacéutica Sinopharm por medio de donación, lote que fue utilizado en los miembros de los cuerpos castrenses.

Es decir, que en seis meses el primer país en enfrentar los estragos de la pandemia del coronavirus destinó 15 millones 818 mil dosis del suero para combatir la afección viral.

Conforme a los resultados preliminares de un estudio que realiza el Ministerio de Salud Pública (MSP) para medir la efectividad de la vacuna Sinovac, la hospitalización y la mortalidad por covid-19 se reduce en más de un 85 por ciento cuando una persona está inoculada con el medicamento.

En ese sentido, el titular de la Dirección General de Epidemiología (Digepi), Ronald Skewes, señaló que el individuo que posee por lo menos una inyección del antígeno, sobre todo aquellos que tie-

nen el esquema completo, no pasan a un evento de gravedad cuando resultan contagiados con el virus de la Sars Cov 2.

Hasta la fecha, en el país se han aplicado 11 millones 075 mil 514 dosis de la vacuna, de las cuales, 5 millones 792 mil 064 corresponden a la primera, 4 millones 629 mil 910 a la segunda y 653 mil 540 al pinchazo de refuerzo.

Balance

Tras procesar 2 mil 746 pruebas, el órgano rector de la salud reportó 158 casos nuevos y cero fallecimientos de covid-19.

De acuerdo al informe epidemiológico, la cifra de casos confirmados aumentó a 350 mil 017, sin embargo, los decesos permanecen en 4 mil 007. ● LUIS SILVA

COOPUNION

Hoy nos unimos a la celebración de sus 20 años de servicio, apoyando siempre el crecimiento personal y empresarial de sus asociados.

¡FELICIDADES!

Les desea,

Cooperativa San José, Inc.
Tu mano amiga de siempre

República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA
LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL
REFERENCIA: JCE-CCC-LPI-2021-0001

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 15-19 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento para Compras y Contrataciones, convoca la **Licitación Pública Internacional REF.: JCE-CCC-LPI-2021-0001**, mediante la cual recibirá propuestas, para la selección de la(s) empresa(s) que se encargará(n) de suplir los Formularios en Papel de Seguridad para las Actas del Registro del Estado Civil.

En la licitación tendrán derecho a participar las empresas nacionales y extranjeras que cumplan con los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas, el cual se podrá consultar en la página Web de la JCE (www.jce.gob.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas y debe retirarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118.

Para registrarse en la licitación, el interesado deberá formalizar su inscripción (con carácter obligatorio) mediante el llenado y presentación del Formulario FL-01 (Inscripción de Oferente), el cual se encuentra anexo al Pliego de Condiciones y se podrá retirar en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones o descargarse de la página web de la Junta Central Electoral o del Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas. Los interesados deberán consignar, a nombre de la Junta Central Electoral y entregar en la caja de la Dirección Financiera, un cheque certificado o una transferencia bancaria por valor de **Quince Mil Pesos con 00/100 (RD\$15,000.00)**, no reembolsables, a fin de cubrir los gastos administrativos. El plazo para inscripción o registro de oferentes (**OBLIGATORIO**) vence a las **tres de la tarde (3:00 P.M.) del día 14 de septiembre del 2021**.

PRESENTACIÓN DE DOCUMENTOS Y RECEPCIÓN DE PROPUESTAS TÉCNICAS Y ECONÓMICAS: La recepción y apertura de los "Sobres A", conteniendo documentos y propuestas técnicas, así como la recepción de los "Sobres B" (Propuestas Económicas), se realizará de acuerdo al formato establecido en el Pliego de Condiciones, en acto público que se desarrollará a las **10 de la mañana (10:00 A.M.) del día 11 de octubre del 2021**, en un lugar que les será informado oportunamente. El acto se realizará en presencia de un Notario Público.

APERTURA DE PROPUESTAS ECONÓMICAS: El día **30 de noviembre del 2021**, a las **10 de la mañana (10:00 A.M.)**, en acto público, en presencia de un Notario Público, se procederá a la apertura de los "Sobres B" conteniendo las Ofertas Económicas de aquellos oferentes que resulten habilitados en el proceso de evaluación de ofertas técnicas.

Para mayor información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente
Comité de Compras y Contrataciones